

一級河川天神川改修・県道赤野井守山線道路改良促進協議会要望活動

10月15日(金) 緊急事態宣言明けのため、藤木市議会議長と促進協議会から赤井会長、石田副会長、都市経済部の5名が要望活動をされました。県土木交通部長、県南部土木事務所長に順次面談をされ、長年の活動により事業が前進していることへのお礼と、要望の早期完成をお願いしたいと伝えられました。



まるごと地産地消PJ

10月9日(土) 野菜直売所が2か月ぶりに開催され、玉津学区で収穫された新鮮な野菜が店頭いっぱいになりました。また、今回は自然薯やむかご、黒豆の枝豆など、この時期ならではの物もあり、たくさんのお客様が手に取ってられました。次回は11月6日(土)です。



玉津公民館講座

「和ハーブでおうち時間を楽しもう！」

10月9日(土) 講師に井入吉信さんをお迎えして、和ハーブのお話と鉢植えをしました。和ハーブは日本の原生種で、人の暮らしを支えてきたものだそうです。ヨモギ、ドクダミ、シソなどの身近な植物も和ハーブに入ります。鉢植えではタイムと長命草の2種類から選び、育て方なども詳しく教えていただきました。また、今回使用した鉢は、廃プラスチックを溶かした生地で作られたサステナブルな鉢を使用しました。次回は11月20日(土)に和ハーブの石けんを作ります。



～地域教育学級すみれ教室～

10月13日(水) 第7回学習会は、講師に筈井玲子さんをお迎えしてタップネスを教えていただきました。はじめに音楽や音符に合わせて手拍子でリズムをとりました。次に親指は「1」、人差し指は「2」と覚え、紙の鍵盤に指を置いて曲の指番号に合わせて指を動かしました。学級生のみなさんは、ピアニストのように指を動かしておられました。手は第二の脳と言われていて、指を動かすことで血液の流れが良くなり、脳の活性化にも良いそうです。また、学習会の最後には健康推進員のみなさんから「低栄養に注意しましょう！」とランチョンマットを使って説明していただきました。



～すみれ教室ロビー展示～



スポーツ広場がきれいになりました！

10月7日(木) シルバー人材センター玉津班のみなさんが、スポーツ広場やテニスコートと周辺の除草作業をしてくださいました。伸びた草もスッキリときれいになりました。早朝より、ありがとうございました。

